



MEDIENINFORMATION

SPERRFRIST: keine

Ergebnisse der eidgenössischen Wahlen

Am Sonntag, 18. Oktober 2015 fanden die National- und Ständeratswahlen statt. Im Kanton Nidwalden galt es, sowohl einen Ständerats- als auch einen Nationalratssitz zu besetzen.

Bei der **Nationalratswahl** stellten sich im Kanton Nidwalden zwei Kandidaten für die Amtsdauer 2015-2019 zur Wahl:

- Keller Peter (bisher), 1971, lic.phil. I, Journalist, Hergiswil, *SVP Nidwalden*
- Fagetti Andreas, 1960, Journalist, Zürich, *Demokratie ermöglichen*

Gewählt wurde mit 13'380 Stimmen der bisherige Nationalrat Peter Keller. Andreas Fagetti erzielte 2'776 Stimmen.

Die Detailinformationen zum Endergebnis der Nationalratswahl können dem Übersichtsblatt in der Beilage entnommen werden.

Bei der **Ständeratswahl** lagen folgende Kandidaturen vor:

- Käslin Josef A.R., 1947, dipl. Physiker ETH und eidg. dipl. Maschinenzeichner, Wolfenschiessen
- Rotzer-Mathyer Therese, 1964, Rechtsanwältin und Notarin, Ennetbürgen, *CVP Nidwalden*
- Wicki Hans, 1964, lic.oec.publ., Betriebswirtschafter, Regierungsrat, Hergiswil, *FDP.Die Liberalen Nidwalden*

Gewählt wurde mit 9'249 Stimmen Hans Wicki. Therese Rotzer-Mathyer erreichte 7'238 Stimmen und Josef Käslin 499 Stimmen.

Die Detailinformationen zum Endergebnis der Ständeratswahl können dem Übersichtsblatt in der Beilage entnommen werden.

RÜCKFRAGEN

Hugo Murer, Landschreiber, Telefon 041 618 79 09, erreichbar am 18. Oktober 2015 zwischen 15 und 15.30 Uhr.

Stans, 18. Oktober 2015